

Eva Garrido, oro en el Mundial de Carreras de Montaña 2025

La jaraiceña ha quedado primera con la selección española, en la categoría Máster 40, celebrado en Meduno, Italia

P. D. SAMINO

El pasado sábado 30 de agosto se celebraron los Campeonatos del Mundo Máster de Carreras de Montaña (World Mountain Running Association), en la localidad italiana de Meduno. La prueba tuvo lugar en un cir-

cuito de montaña de 32 kilómetros con 2.000 metros de desnivel positivo acumulado.

La jaraiceña Eva Garrido Castro, integrante de la selección española, en la categoría Máster 40, logró, conjuntamente con sus compañeras Ana Isabel Cánovas y Laura Moyano,



Eva Garrido, en el centro, exhibiendo la medalla de oro con sus compañeras de la selección. **CEDIDA**

la medalla de oro por equipos, completando el podio las selecciones de Italia y Alemania, respectivamente.

Referente del deporte

Este triunfo de Eva se suma a una carrera deportiva con un palmarés sobresaliente, pues ha sido campeona de España XCO Máster 30, dos veces subcampeona de España Élite en enduro y ganadora de la Copa de España de Enduro MTB.

Con estos logros, la jaraiceña se consolida como un referente del deporte en su localidad, Jaraíz de la Vera, candidata al título de 'Villa Europea del Deporte 2026', en ese momento, y a menos de un mes de conseguirlo, concretamente el 23 de septiembre.

Recibida en el Ayuntamiento

Antes de partir a Italia para participar en el mundial, Eva Garrido fue recibida en la Casa Consistorial de Jaraíz de la Vera por el alcalde, Luis Miguel Núñez; y la concejala de Deportes, Cintia Gómez, a la que desearon suerte en su andadura por tierras transalpinas.

«Jaraíz celebra el logro de Eva, nuestra gran deportista local», señaló el alcalde, tras el triunfo. «En ella, cabe destacar su esfuerzo y pasión por el deporte como ejemplo para todos los jóvenes de la localidad que quieren hacerlo», recalcó.

La 33 edición de la Marcha Andando de Placeat Plasencia llega a la villa jaraiceña

P. D. S.

Del 22 al 26 de septiembre, Placeat Plasencia recorrerá a pie ocho localidades de la comarca de la Vera, una de ellas Jaraíz, con motivo de la 33 edición de la Marcha Andando.

«Se trata de una actividad que combina deporte, convivencia y sensibilización. Queremos hacer visible a las personas con discapacidad intelectual y promover la plena inclusión en la sociedad», señala Placeat.

La llegada a Jaraíz de la Vera tuvo lugar el miércoles 23 de septiembre. Una etapa de 14,6 kilómetros, que se inició en el albergue Las Castellanas hasta la Casa Consistorial jaraiceña, en donde los participantes en la caminata fueron recibidos por el alcalde, Luis Miguel Núñez, así como por el equipo de gobierno municipal, al que entregó un ejemplar de la Convención de la ONU sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad.



Fabricado en la Capital Mundial del Pimentón



Hijos de Teodoro Fernández Pavón, S.L.

FABRICANTE Y EXPORTADOR DE PIMENTÓN

Polígono Industrial "El Pocito" | Parcela E | Teléfono. 927 170 310
10400 Jaraíz de la Vera | Cáceres - España

